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Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às catorze horas (Horário de 1 
Brasília), através do portal de videoconferência da Google, Google Meet, aconteceu a 7ª 2 
Reunião Ordinária do Departamento de Ciências Sociais de Campos - COC. Estiveram 3 
presentes na reunião, sob a presidência do Professor Paulo Rodrigues Gajanigo, Chefe do 4 
Departamento de Ciências Sociais de Campos, os seguintes membros: Andrea Lúcia da 5 
Silva Paiva, Carlos Abraão Moura Valpassos, Carlos Eugênio Soares de Lemos, Cláudio 6 
Araújo de Souza e Silva, Erica Tavares da Silva Rocha , George Gomes Coutinho, Geovana 7 
Tabachi Silva, Gisele Maria Ribeiro de Almeida, Jacqueline da Silva Deolindo Curvelo, José 8 
Colaço Dias Neto, Maria Cláudia Martinelli de Mello Pitrez, Maria Gabriela Scotto, Mariele 9 
Troiano, Nathalia Ferreira Gonçalves, Paulo Rodrigues Gajanigo, Raquel Brum Fernandes 10 
da Silveira, Ricardo Bruno da Silva Ferreira, Rodrigo de Araújo Monteiro, Simone da 11 
Conceição Silva e Tiago Sales de Lima Figueiredo. Justificaram a ausência os professores 12 
Fabricio Barbosa Maciel, Frederico Carlos de Sá Costa e Paulo Henrique Sette Ferreira 13 
Pires Grafanei. Dando início à reunião, o presidente, professor Paulo Rodrigues Gajanigo, 14 
saudou a todos e em seguida passou ao primeiro ponto de pauta, reservado aos 15 
Informes. O presidente, professor Paulo Rodrigues Gajanigo informou que a 16 
documentação do concurso está sendo finalizada. Informou também que a comissão do 17 
transporte enviou orientações por email sobre pedidos de transporte para trabalho de 18 
campo e visita técnica. O professor George Gomes Coutinho informou que está 19 
compondo a comissão local da agenda acadêmica e que a Proppi decidiu unilateralmente 20 
que as apresentações dos seminários de iniciação científica ocorrerão no campus da praia 21 
vermelha em Niterói, sem participação remota. A professora Andrea Lúcia da Silva de 22 
Paiva informou que a UNITI está seguindo com as 2 turmas, com formatura em dezembro 23 
e convidou os professores a serem voluntários em oficinas ou mini-cursos no ano de 2024.  24 
Convidou também para a tarde do Vinil, dia 24/10/2023, às 16h, no auditório do ESR. A 25 
professora Jacqueline da Silva Deolindo Curvelo informou que A PROEX está oferecendo 26 
cursos e solicitou auxílio na divulgação aos alunos. Informou também que a XV mostra de 27 
extensão UENF\UFF\IFF aumentou o prazo para hoje, dia 04/10/2023. O professor Claudio 28 
Araujo de Souza e Silva informou que a coordenação enviou um e-mail aos professores 29 
solicitando propositura de atividades para a agenda acadêmica 17/10 e que as mesmas já 30 
foram definidas. Relatou também que o questionário dos perfis dos estudantes de 31 
ciências sociais ainda não atingiu a meta proposta pela coordenação. A professora Mariele 32 
Troiano informou que a SEMEXT ocorrerá 100% online. Informou também que a Mostra 33 
de Extensão UENF-UFF-IFF está precisando de avaliadores. O segundo ponto de pauta foi 34 
dedicado a aprovar estágios probatórios, afastamentos, RADs, progressões, projetos 35 



 

etc. Foi aprovada, pela plenária departamental, o parecer da comissão de avaliação de 36 
desempenho docente e aprovada a Homologação do Estágio probatório da professora 37 
Mariele Troiano. A plenária autorizou também o afastamento do professor Carlos Abraão 38 
Moura Valapassos para o Congresso Internacional do CEDEAD (Centro de Estudios en 39 
Antropología y Derecho), em Posadas, Argentina, entre os dias 23 e 24 de novembro de 40 
2023. Houve também a aprovação da abertura do Grupo de Pesquisa no diretório de 41 
grupos CNPq,  o “Grupo de Estudos e Pesquisa em Migrações (Gepmig)” coordenado pela 42 
Profa. Gisele Maria Ribeiro de Almeida. O terceiro ponto de pauta tratou da redefinição 43 
das orientações do COC para progressão funcional docente. A professora Erica Tavares 44 
apresentou as primeiras considerações da comissão sobre a proposta de redefinição da 45 
progressão funcional docente. Houve uma discussão sobre a Resolução nº 218 de 2005. A 46 
comissão de progressão apresentará proposta em uma próxima reunião, observando o 47 
acúmulo realizado nesta reunião, que indicou a definição de critérios mínimos 48 
estabelecidos pelo COC e a definição do uso exclusivo do RAD como relatório de 49 
atividades.  O quarto ponto de pauta tratou da definição dos espaços do COC no Campus 50 
da XV de novembro: Foi aprovada a proposta apresentada pelo professor Paulo 51 
Rodrigues Gajanigo. A destinação das 11 salas destinadas ao COC da seguinte maneira: 8 52 
salas de gabinetes de professores, uma sala de reunião, uma sala para bolsistas e uma 53 
sala multiuso. Definiu-se também que, após um semestre de ocupação das salas, essa 54 
distribuição será avaliada pela plenária departamental. O quinto ponto de pauta tratou 55 
da substituição da Jussara Freire na representação como suplente no colegiado de 56 
Serviço Social. Foi aprovado que Paulo Gajanigo ocupará a segunda suplência do 57 
colegiado do curso de Serviço Social. O sexto ponto de pauta tratou da aprovação da ata 58 
de setembro de 2023. Aprovada pelo plenário. E nada mais havendo a tratar, a reunião 59 
foi encerrada às dezesseis horas e trinta minutos, da qual, para constar, foi lavrada a 60 
presente Ata, que vai por mim assinada, Vanessa Machado Maravilha, secretária do 61 
Departamento de Ciências Sociais, pelo Presidente da Plenária Departamental e pelos 62 
membros presentes.    63 

 
 
 
 

Paulo Rodrigues Gajanigo 
Chefe do Departamento COC 

 
 
 
 

Vanessa Machado Maravilha 
       Secretaria do Departamento COC 

 


		2023-10-09T10:57:59-0300
	Paulo Rodrigues Gajanigo paulogajanigo@id.uff.br:32457806801


		2023-10-09T11:53:34-0300




